

**B2** Nele Johannsen

Tagesordnungspunkt: 4.1.1. Sprecher\*in - FIT\*-Platz

# NELE JOHANNSEN BEWERBUNG SPRECHERIN

**Liebe Alle,**

ich bin Nele und 20 Jahre alt.

Im Juli 2017 bin ich voller Überzeugung und Motivation Bündnis 90/Die Grünen und kurze Zeit später auch der Grünen Jugend beigetreten. Ich wollte von der Möglichkeit, vielmehr dem Privileg(!), Politik mitzugestalten und verändern zu können, Gebrauch machen. Nun wünsche ich mir, dies als Sprecherin der Grünen Jugend SH tun zu können!

Vor genau einem Jahr bin ich aus Techau im Kreis Ostholstein nach Kiel für das Studium der Soziologie und Politikwissenschaft gezogen. Dennoch bin ich weiterhin Grünes Mitglied im Kreisverband Ostholstein, da ich unserer Generation dort eine Stimme verleihen möchte, die bisher eine von sehr wenigen war. Das wird sich hoffentlich bald mit dem Wiederaufleben der GJ Ostholstein ändern;)

Die Grüne Jugend verstehe ich als Safe Space, der allen Menschen offen steht. Für die Einbeziehung der Neumitglieder und Interessierten möchte ich mich verstärkt einsetzen. Ich möchte allen ein gutes Gefühl geben, sie motivieren und vernetzen. Dadurch erhoffe ich mir weiterhin steigende Mitgliederzahlen und ein hohes Aktivitätslevel der GJ. Lasst uns voneinander lernen und zusammen noch lauter sein.

Mich treiben derzeit viele Themen um. Die Landtagswahlen in Brandenburg und Sachsen hinterließen in mir ein beklemmendes Gefühl. Für Rassismus und Nationalismus darf kein Platz sein, nirgendwo. Eine



## **Mein Grünes Engagement:**

- seit 07/17 Grünes Mitglied im OV Ratekau, KV Ostholstein
- seit 10/17 Vorstandsmitglied OV Ratekau
- seit 11/17 Delegierte des KV Ostholstein für den Kleinen Parteitag
- seit 03/18 Mitglied der Grünen Jugend
- 05/18 - 11/18 stv. Mitglied im Ausschuss für Kinder, Jugend, Schule und Sport in der Gemeinde Ratekau
- seit 05/18 Landesparteitagsdelegierte des KV Ostholstein
- seit 12/18 Sprecherin der GJ Kiel
- seit 03/19 Kassenprüferin Grüne Jugend SH

klare Abgrenzung gegen Rechts in jeglicher Hinsicht sollte selbstverständlich sein. Trotzdem haben die beiden Wahlen und die Europawahl verdeutlicht: Die bisherige Politik von CDU und SPD sind von der Mehrheit nicht mehr erwünscht, es braucht Veränderung. Wir stehen vor großen politischen Herausforderungen. Ich möchte mich gemeinsam mit euch für eine nachhaltige, gerechte und offene Welt einsetzen.

Gerechtigkeit, Chancengleichheit und Empathie stehen bei mir ganz oben auf der Agenda. Diese Begriffe beeinflussen alle politischen Felder. Klimagerechtigkeit, Ende der Massentierhaltung und Inklusion sind nur wenige meiner vielen spezifischen Wünsche in der Politik.

Ich wünsche mir, als Sprecherin dafür und noch mehr im Landesvorstand eintreten zu dürfen. Unsere Ideen sollen zu innovativen Projekten und Veranstaltungen werden!

Ich würde mich sehr über eure Stimme freuen!

**Eure Nele**